



SINDICATO ÚNICO INDEPENDIENTE DEL COLEGIO DE BACHILLERES DE CHIAPAS

REGISTRO S/1584

COMITÉ EJECUTIVO 2014-2020.

DR. VICTOR MANUEL PINOT JUAREZ
SECRETARIO GENERAL

ESDRAS H. DE LEON PINTO
SECRETARIO DE TRABAJO

PAULO S. OROZCO MAGDALENO
SECRETARIO DE ORGANIZACIÓN

ALBERTO A. ROMAN GONZALEZ
SECRETARIO DE CONFLICTOS

RODASINDO PEREZ AGUILAR
SECRETARIO DE FINANZAS

JOSE DEL CARMEN RAMOS TOSCA
SECRETARIO DE ACTAS Y ACUERDOS

GILBERTO C. AGUILAR FLORES
SRIO. DE PREVI. SOC. Y VIVIENDA

JOSE G. CHACON FARRERA
SECRETARIO DEL EXTERIOR

TOBIAS LORENZO MENDOZA
SECRETARIO DEL INTERIOR

PABLO GARCES ALCALA
SRIO. PRENSA Y PROPAGANDA

EUGENIA G. PANIAGUA HERNANDEZ
SRIO. DE EDUCACION SINDICAL

FRANCISCO E. HERRERA GORDILLO
SRIO. DE FOMENTO DEPORTIVO

CINDY LEON OROZCO
SRIO. DE ACCION SOCIOCULTURAL

DORIS KAREN ABRAJAN PINTO
SECRETARIA DE EMSAD

COMISION DE VIGILANCIA
ABRAHAM GEDEON MOLINA
PRESIDENTE

NORMA LUVIA CUE LOPEZ
SECRETARIO

MARCO A. JIMENEZ HERNANDEZ
VOCAL

COMISION DE HONOR Y JUSTICIA
MIRIEL ORELLA MENDEZ
PRESIDENTE

MARTHA M. CASTILLEJOS POLA
SECRETARIO

HILDA E. ESQUIVEL CASTAÑEDA
VOCAL

COMISION DE ESCALAFON
NOE FERNANDO PETRIZ ZENTENO
PRESIDENTE

ROQUE CRUZ VAZQUEZ
SECRETARIO

RAFAEL PECH MAY
VOCAL

OFICIO: BOLETIN-000001/20

ASUNTO: BOLETIN INFORMATIVO 01

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas; 20 de abril de 2020

A LA BASE TRABAJADORA DE LOS CENTROS EMSAD, PLANTELES ESCOLARIZADOS, OFICINAS CENTRALES Y COORDINACIONES DE ZONA DEL ESTADO.

Compañeras y compañeros, muy buenos días; la indicación de **“QUÉDATE EN CASA”** nos permite proteger lo mejor que tenemos en la vida: **“NUESTRA FAMILIA”**, la vida nos está dando la oportunidad de entrelazar más aún los lazos de **AMOR FAMILIAR** y continuar con la convivencia, y concientizarnos más que la convivencia familiar es lo más importante de este mundo, en cada día que pasa, nos damos cuenta que la unión familiar es lo más importante y se hace más palpable al extrañar cada minuto a los integrantes de la familia (abuelos, tíos, hermanos, primos ...).

Agradecemos y reconocemos la loable labor del personal de salud, que arriesgando su vida le hacen frente a esta **“PANDEMIA MUNDIAL”** y que con orgullo podemos mencionar que muchos de ellos son trabajadores **COBACHENSES**, agradecemos también a los que hacen posible tener medicinas, alimentos y servicios básicos para que nuestra sociedad continúe con normalidad, y que a nosotros únicamente nos solicitan **“QUEDARNOS EN CASA”**, de nosotros depende que este estado de emergencia médica termine antes, evitando contagios siguiendo las indicaciones de las autoridades de Salud.

Estamos en comunicación constante con las autoridades de la Dirección General del COBACH, referente a las indicaciones a la **“SANA DISTANCIA”** en el que, el día de hoy se continuará trabajando desde casa, en espera de la información oficial al regreso paulatino, que hasta este momento se plantea en el mes de mayo sin mencionar un día en particular en cada uno de los municipios de nuestro Estado.

No nos queda más que agradecerles y solicitarles que estemos pendientes a la información que emitan las autoridades del COBACH, para estar bien informados de las fechas para el regreso a clases. Toda nuestra solidaridad y buenos deseos para que en cada una de sus familias tengan salud y bienestar familiar.

ATENTAMENTE

“POR LA UNIDAD Y EL MEJORAMIENTO DE LOS TRABAJADORES”



COMITÉ EJECUTIVO DEL SUICOBACH
SECRETARIO DE PRENSA Y PROPAGANDA